

# Hoffnungsschimmer

---

*Von Ute Trimpert*

22. März 2020, 00:35

Jeden Abend, um 19.30 Uhr hören wir unsere Kirchenglocken, 4 min Glockengeläut im Erzbistum Köln, in vielen anderen Bistümern und Gemeinden. Wir sind berührt von ihrem starken Klang. Sie geben uns das Gefühl, gerade jetzt nicht alleine zu sein. In ökumenischer Verbundenheit laden wir ein, zu dieser Zeit eine Kerze in das Fenster zu stellen. Die Kerze als Hoffnungsschimmer, als leuchtendes Hoffnungszeichen gegen Angst, Sorge und Ungewissheit, in der Gewissheit des einen, der gesagt hat: **Ich bin der - Ich bin da**-(Ex 3,14) für immer.

Ihr Pastoralteam des Seelsorgebereiches Bornheim-Vorgebirge und Alfter